



Zamora destina 350.000 euros al futuro Museo Pedagógico en el Castillo

El recinto se ubicará en los antiguos laboratorios y cuenta con una superficie total de alrededor de 1.000 metros cuadrados

I. F.

La Junta de Gobierno Local ha aprobado el proyecto para la adecuación de los edificios de los antiguos Laboratorios Municipales como sede del Museo Pedagógico de Zamora, con un presupuesto de 349.953,30 euros, tras la firma del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Zamora y la Universidad de Salamanca para la ubicación en esta sede de los fondos del actual Centro-Museo Pedagógico (Cemupe), situado en el Campus Viriato.

El edificio de los antiguos Laboratorios Municipales está ubicado en los jardines del Castillo, ocupando una parcela de algo más de mil metros cuadrados, situada entre la Muralla, la plaza de San Isidoro y los propios jardines del Cas-

tillo. Se trata de una edificación modernista con una superficie construida de 396,90 metros cuadrados, cuyo proyecto corresponde al arquitecto municipal Francisco Ferriol, de 1909, y cuenta con un patio posterior, sobre la muralla, de 638,30 metros cuadrados.

La nueva instalación museística dispondrá de una zona central de exposición compuesta por cinco salas en las que se recrean cinco modelos educativos diferentes. Además, contará con una sala principal donde se ensalzan los personajes ilustres y donde se exhibirá la colección de cuadernos escolares, un total de dos zonas de recorrido-exposición con vitrinas y paneles explicativos así como un espacio para el "photocall". Y en el edificio auxiliar se ubicará la recepción de visitantes y tienda, las dependen-

cias administrativas y los aseos. De acuerdo con el convenio de colaboración suscrito por el alcalde de Zamora, Francisco Guarido, y el rector de la USAL, Ricardo Rivero, el Ayuntamiento se hace cargo de la adecuación del edificio, de los gastos de traslado de los fondos desde su ubicación actual en la Escuela Universitaria de Magisterio, y la apertura del centro al público, así como del material necesario para el desarrollo de actividades. Por su parte la Universidad de Salamanca cede los fondos que constituyen el actual Centro-Museo Pedagógico ubicado en el Campus Viriato y promoverá las actividades formativas y divulgativas que se desarrollen. Guarido comentó que el futuro museo será "un elemento más dentro de la oferta turística de la ciudad".